

13.08.2019

Wilhelm-Hack-Museum: Keine Ausstellung bis zum 14. September 2019

Das Wilhelm-Hack-Museum bereitet seine nächste Ausstellung "Darf ich Dir meine Sammlung zeigen? 40 Jahre - Meisterwerke zu Gast" vor, die am 13. September 2019 eröffnet. Da die Ausstellung das ganze Haus umfasst, zeigt das Museum bis zum 14. September keine Ausstellungen und ist an den Wochenenden geschlossen. Auch der Museumsshop hat bis dahin geschlossen. Museumspässe und Kataloge können weiterhin von Dienstag bis Freitag 11 bis 18 Uhr erworben werden.

Kontakt:

Wilhelm-Hack-Museum, Nina Reinhardt, Berliner Straße 23, 67059 Ludwigshafen am Rhein,
Telefon 0621 504-2934, E-Mail Nina.reinhardt@ludwigshafen.de.